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Anfrage: 

FDP-Fraktion:        AF 21 / 2014 

Welche Möglichkeiten gibt es für die Planung und Herstellung des Radweges 
Förderstedt-Stassfurt? Wird ein Radwegekonzept für Staßfurt entwickelt?  

 
 
 
Beantwortung: 

1. Die Landesstraßenbaubehörde (LSBB) wird 2015 mit der Planung eines 
straßenbegleitenden Radweges an der L 72 zwischen Förderstedt und Staßfurt 
beginnen. Hier wird sich auch die Stadt Staßfurt entsprechend ihrer Möglichkeiten 
einbringen, um möglichst schnell zu einem Ergebnis zu gelangen. 

2. Ein Radwegekonzept für die Kernstadt liegt in Form des 
Verkehrsentwicklungsplanes(VEP) vor. Im Rahmen der Fortschreibung des VEP’s 
werden auch die Ortsteile einbezogen. Einen separaten Radverkehrsplan wird es 
nicht geben.   
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